

Fecha: 26-08-2024
 Medio: La Estrella de Concepción
 Supl. : La Estrella de Concepción
 Tipo: Noticia general

Pág. : 5
 Cm2: 375,4

Tiraje: 11.200
 Lectoría: 46.615
 Favorabilidad: No Definida

Título: Más de 15 mil estudiantes de la UCSC se unen a uso de plataforma tecnológica

Normal de Preceptores de Chillán hace casi siete décadas, quien compartió parte de aquella experiencia y la importante labor en la enseñanza y aprendizaje, en tiempos en que la ti-

en Santiago, Taica, Chillán, Victoria, Angol, Valdivia y Añud. Yo estuve en Chillán, los de esta zona casi todos somos normalistas de Chillán.

“Yo terminé mi período

en la época de secundaria salíamos a hacer clases a sectores rurales, al campo, con 18 años. Nos formaron para ser profesores, desde que ingresamos a la escuela normal, sabíamos que

porque era una formación académica y a la vez pedagógica. Cuando estábamos en tercero de humanidades (equivalente a primero medio actual), nos entregaban diez alumnos para que

ciamos reforzamiento. Y también teníamos que observar las clases de los profesores, y en eso hacíamos los reforzamientos en esas dos materias, después en Ciencias Sociales, y así ya

res colegados puedan asistir con un valor rebajado a los eventos de cultura; y actividades conmemorativas en la sede del colegio con profesores y profesoras jubiladas. ☺



UCSC SE SUMÓ AL USO DEL SISTEMA DE GESTIÓN ACADÉMICA.

Más de 15 mil estudiantes de la UCSC se unen a uso de plataforma tecnológica

Una verdadera transformación digital comenzará a vivirse en la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) con la implementación de la nueva plataforma Ucampus, desarrollada por el Centro Tecnológico de la Universidad de Chile. La Institución se unió a otras diez que ya utilizan este innovador sistema de

gestión académica, curricular y docente.

Ambas instituciones se comprometieron a trabajar en conjunto para implementar la plataforma, contando con la participación del rector de la UCSC, Cristhian Mellado; Francisco Martínez, decano de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chi-

le; y Javier Villanueva, director del Centro Tecnológico Ucampus.

El convenio establece un marco de cooperación que permitirá a la UCSC implementar y adaptar las herramientas tecnológicas desarrolladas por el Centro Tecnológico Ucampus, las cuales han sido ampliamente reconocidas por su impacto posi-

11

entidades de educación superior en el país hacen uso de esta plataforma digital.

tivo en la gestión académica y la experiencia estudiantil. ☺